



Entorpecen llamado contra trata

Con pretextos burocráticos, se frenó en la Cámara de Diputados un punto de acuerdo que buscaba fortalecer a la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) en la tarea de prevenir la trata y el reclutamiento forzado.

La diputada federal Xitlalic Ceja García (PRI) lamentó que, en la última sesión del periodo ordinario del Congreso, cuando se conmemoraba el Día de la Niña y el Niño, "la burocracia legislativa de Morena y de sus aliados" impidieron que se concretaran los trámites que permitirían aprobar ese exhorto.

Contó que para frenar el proceso que llevaría el exhorto a la sesión del pleno, se alegó falta de tiempo.

"Es indispensable evitar que grupos criminales sigan haciendo uso indebido de niñas, niños y adolescentes que hoy también son víctimas de la trata de personas y en un día tan importante, 30 de abril, simplemente ya no hubo tiempo de dictaminar", sostuvo Ceja García.

Calificó como "desastrosa" que se planteara que como la Junta de Coordinación Política trabajaba hasta las 3 de la tarde, el trámite quedaría fuera.

— Ivonne Melgar